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　2007ー 2008年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーは分かちあいの心」	R . I . 会 長	 ウィルフリッド　J.ウィルキンソン
2580地区テーマ	 まず「楽しく、魅力あるクラブ」ありき　そして「良き友と共に奉仕を！」
	 	 地区ガバナー	 浅 　川　皓　司
クラブテーマ	 「実践しよう奉仕活動」	 クラブ会長	 斎 　藤　彰　悟

今後の卓話予定

本日の卓話

ガバナー公式訪問

前回（7/25  1045 回）の記録

会長報告＜斎藤会長＞

・昨日本年度北分区第２回会長幹事会が鈴

木ガバナー補佐の主催により開催されま

した。浅川ガバナー始め小川地区幹事を

迎え、各クラブ会長より、クラブ方針を

中心に発表があり、和気あいあいのうち

に無事終了しました。

幹事報告＜山尾幹事＞

・８月１日はガバナー公式訪問です。出来る

限り多くの会員の出席をお願いします。

尚、当日のクラブフォーラムで活動報告を

される委員長で打合せが必要な方は、例会

後にクラブ事務所にお越しください。

・８月１日の例会後に理事会を開催しますの

で、理事・役員は出席ください。審議事項

はメールでお知らせします。

・他クラブから、例会変更の案内が届いていま

すので、クラブ事務所でご確認ください。

・８月のロータリーレートは１ドル122円です。

出　　席　　報　　告

	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

	 ５２名	 ０名	 ４名	 40 名	 8 名	 83.33％ 第 1043 回修正　欠席 2名・出席率 95.83％

◆ゲ ス ト １名	 ㈱ななせ　岡田政夫	様
◆ビジター ３名	 東京浅草 RC　岩崎　隆	様 ・ 東京荒川RC　浅田光男	様
  東京東江戸川RC　津田　稔	様 

８/８　	「上野・浅草あれこれ」	 寛永寺執事長　浦井正明　様
８/	15　休会（夏休み）	
８/	22　クラブフォーラム「女性会員について」
８/	29　「株式上場裏話」	 天笠悦藏　君	

８月お誕生日祝	 9	日	（69 才）	柿沼常夫君	 18	日	（58 才）	 斎藤彰悟君

会長　斎 藤 彰 悟
幹事　山 尾 尚 司

本日の食事

8/8 の 食 事

和 食 弁 当

カレーブッフェ

松花堂弁当

チキンカレー、サラダ



ニコニコボックス
＜宮村、斎藤、永井、遠藤、関原＞
・来週はガバナー公式訪問です。成功を祈って!
＜矢野、松崎＞
・苦汁の決断により、次年度の三社祭に於い
ての宮神輿の宮出し、各町渡御、宮入りは
全て中止となりました。なにとぞご理解を
頂きたいと存じお願い申し上げます。

＜天笠、植木、海内、柿沼、原田、柘、永井、
潮田、井田、長沼、本、上野、松本、藤野＞

・浅草神社並びに総代の皆樣方の大英断を心
から御支持申し上げます。

＜吉田＞
・このところ夏日が続いていますが７月27日
㈮６時30分から「ろくまる会」です。申し
込まれた方は忘れずに出席して下さい。

＜斎藤、山尾＞
・吉田さん、色々ご配慮を頂き感謝します。
持つべきものは友情です。

＜山尾＞
・田
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ざらいが無事終了いたしまし
た。ビューホテルの皆様、お世話になりま
した。

＜大塚＞
・河合さん、先日那須ビューホテルでは大変
お世話になりありがとうございました。

＜古谷＞
・就職活動の為帰国中の娘に内定が出ました。
＜岩田、加藤＞
・暑くとも元気もりもり負けないぞ。
＜斎藤＞
・この暑さ、女房のそばより、ソバがよい。

卓　話

ガバナー公式訪問に向けて

委員会報告
＜社会奉仕委員会　大塚委員長＞
・先週の例会でお願いしましたがこの度、地
区から正式に要請が有りました。新潟県中
越沖地震の災害義援金再度よろしくお願い
致します。

・今年の12月23日浅草公会堂におきまして台
東区３ロータリークラブ後援のもと行われ
ます「台東区小学校オーケストラ４校ジョ
イントコンサート」の出場校の一つであり
ます蔵前小学校で、先日７月19日午後１時
35分より同校体育館におきまして、蔵前小

学校オーケストラ定期演奏会夏のコンサー
トが開かれました。当クラブより斎藤会
長、山尾幹事、吉田社会奉仕副委員長、
そして私大塚の４名が参加致しました。
馬場校長先生を始め先生方、生徒さん達と
の親睦を深めてまいりましたが、聞くとこ
ろによりますと団員の生徒さん達は毎日“朝
練”をしているそうで、その成果が遺憾無く
発揮されたコンサートだったと思います。

＜親睦活動委員会　上野委員長＞
・７月28日㈯思いやり亭第２弾「隅田川花火を
楽しむ会」の出席最終確認をしております。

山尾幹事

海内会員

山尾幹事の進行のもと、

海内会員からの説明と、他の会員からも

意見や質問が述べられました。


